

## GRANADA

# A los Reyes Magos: que pongan fin a los cortes de luz en la zona Norte



Casi un centenar de vecinos de la zona Norte de Granada se concentraron ayer para exigir el cese de los cortes de luz.

● La plataforma vecinal del distrito norte se concentró ayer para exigir soluciones a Endesa, el Ayuntamiento y la Junta

Alba Rodríguez GRANADA

Trece días después de una nochebuena en la que los vecinos del distrito Norte tuvieron que cenar a la luz de las velas por los recurrentes cortes de luz, ayer decidieron concentrarse en el centro de Granada para pedir soluciones tanto a la empresa Endesa, como al Ayuntamiento y a la Junta de Andalucía.

En principio, la manifestación convocada por la plataforma ciudadana de la zona Norte 'No más Cortes de Luz', iba a producirse frente al Consistorio, en la plaza del Carmen pero finalmente, según apuntan desde el Ayuntamiento, tuvo que trasladarse a Correos ya que en dicha plaza estaban en marcha los preparativos para la cabalgata de la tarde.

Estos vecinos, que aseguran

"pagar cada factura de luz" decidieron trasladarse al centro de la ciudad para exigir el fin de los continuos cortes de electricidad que sufre este distrito, y también para llamar la atención en un día como la víspera de Reyes, en la que dejaron en el Ayuntamiento una carta para Sus Majestades de Oriente, además de una pancarta en el edificio con el lema "zona norte sin cortes".

Antes de dejar la misiva en el Consistorio, y con la esperanza de que el trío de Oriente les haga más caso que Endesa y las administraciones públicas, cerca de un centenar de personas se concentraron ayer en la céntrica Puerta Real en protesta por los apagones que sufre desde hace años este barrio de Granada.

Entre cantos de "nosotros pagamos y no nos calentamos", los

## LAS CLAVES

### POSIBLES CAUSAS

**Enganches ilegales e instalación eléctrica** Todo parece apuntar a que las causas de los intermitentes y continuos cortes de luz en este barrio son los enganches ilegales de luz para el cultivo de marihuana, y según los vecinos también el estado obsoleto de las instalaciones.

### PETICIONES

**El cese de los cortes y un plan integral para el barrio** Desde la plataforma exigen tener acceso a la luz como cualquier otro usuario de Endesa, además de un plan que ayude a la integración, educación y fomento del empleo de los vecinos del barrio como paladio social ante el problema del cultivo de marihuana y la delincuencia.

vecinos del barrio se agruparon frente a Correos y finalmente leyeron un manifiesto en el que recogían sus principales peticiones y exigencias.

Teresa Heredia representante de la plataforma declaró que quieren "luz a todas las horas del día y de la noche" y le exigieron a Endesa que cesaran los cortes y que "invierta de una vez el dinero en el distrito para la mejora de la instalación eléctrica que está obsoleta". "Somos clientes de Endesa de segunda y queremos dejar de serlo". Su mensaje para las administraciones fue que "de una vez por todas se pongan a trabajar en el distrito norte, que no miran para otro lado".

Este colectivo pidió también el desarrollo de un Plan Integral que contribuya a erradicar muchas de las causas que subyacen tras el problema eléctrico, no solo relacionado con los enganches ilegales por el cultivo de marihuana y que también tiene que ver con los elevados índices de paro, el fracaso escolar o la exclusión.

Según la edil de Derechos Sociales en el Ayuntamiento, Jemí Sánchez, próximamente tendrá lugar una reunión en la que estarán representadas todas las instituciones, incluidos los jueces para atajar el problema de los enganches ilegales, a priori causantes de la situación del distrito Norte.

"Además vamos a ampliar la visión porque es un problema que afecta a otros municipios de la provincia. Vamos a invitar también a alcaldes de pueblos como Loja o Pinos Puente, porque es un problema que se está extendiendo", añade Sánchez.

El subdelegado del Gobierno de Granada, Francisco Fuentes también apuntó ayer que se ha establecido con la empresa suministradora de energía un "canal de comunicación fluido" y que además apoyan con los agentes policiales necesarios sus actuaciones para evitar que se prolonguen los cortes de luz.

## Dos detenidos por golpear e intentar robar a un grupo de jóvenes

Efe GRANADA

La Policía Nacional de Granada detuvo ayer a dos hombres que intentaron robarle los teléfonos móviles a un grupo de chavales, a los que amenazaron y llegaron a golpear a dos de los chavales antes de huir sin el botín. Los agredidos tuvieron que recibir asistencia sanitaria.

Los hechos se desencadenaron a primera hora de la mañana del pasado uno de enero cuando una llamada al 091 alertó de que dos hombres estaban intentando atracar a un grupo de cuatro chicos que caminaban por una calle del centro de Granada.

Una dotación policial se personó en el lugar en el que

Los detenidos tienen 19 y 30 años y uno de ellos ya contaba con antecedentes penales

uno de los detenidos le quitó de la mano el móvil a una de las víctimas, tras lo que inició amenazas y la agresión física a dos de los componentes del grupo, que intentaron impedir el robo.

Dos de los chavales del grupo llamaron a la Policía y lograron el apoyo de otros dos viandantes, lo que motivó la huida de los detenidos sin el botín buscado.

Otra dotación policial consiguió localizarlos y detenerlos, tras lo que pasaron a disposición judicial. Los chicos agredidos fueron asistidos por las lesiones sufridas en el centro de salud.

Los detenidos tienen 19 y 30 años y uno de ellos con antecedentes policiales por el mismo delito de intento de robo.

## La Escuela Andaluza de Salud profundiza en el abordaje del cáncer de una manera integral

Europa Press GRANADA

La lucha contra el cáncer es una carrera que pese a ser larga y ardua, comienza a dar datos positivos que arrojan esperanza sobre la situación. Desde la Escuela Andaluza de Salud Pública, a través del IV Foro de Inmuno-Oncología Andalucía en

Granada quiere abordar el nuevo paradigma que ha sucedido la denominada "inmuno-oncología" y analizar así la situación actual y futura del abordaje del cáncer desde una perspectiva integral.

La jornada ha contado con la participación de numerosos expertos en oncología de distintos

ámbitos como los presidentes de las sociedades españolas de Anatomía Patológica, y de Farmacia Hospitalaria, la presidenta de la Sociedad Andaluza de Oncología Médica, la directora del Plan Integral de Oncología de Andalucía, el director de la EASP, y los jefes de los servicios de Oncología de los

hospitales Virgen del Rocío y Reina Sofía.

Según informó la EASP en un comunicado, en este foro científico se han presentado los datos más recientes disponibles en los tres tipos de cáncer en los que está aprobada la "inmuno-oncología" en España. Son los conocidos como melanoma,

cáncer de pulmón no microcítico y el carcinoma de células renales.

Del mismo modo, se ha realizado un análisis de investigaciones en tratamientos inmunoterapicos y sobre el acceso a medicamentos innovadores en esta comunidad autónoma.

La organización de esta iniciativa, por cuarto año consecutivo, "supone un paso más en la consolidación de este encuentro anual con expertos" en este tratamiento en Andalucía, concluyó el comunicado facilitado por la entidad.